

# Intendente Hernández a la CAM: “Digan dónde y cuándo nos reunimos”

**EMPLAZAMIENTO.** El jefe regional invitó a la ORT a sentarse a dialogar por la paz social, gesto que los gremios catalogaron como un “portazo a su petitorio”.

Andrea Arias Vega  
andrea.arias@australtemuco.cl

“**D**esde aquí hago un llamado a la CAM: digan dónde y cuándo nos reunimos para iniciar este proceso de diálogo político que no va a tener sentido si no están quienes están llamando a las armas (...) y han optado por el camino de la violencia”.

Con estas palabras, el intendente Miguel Hernández (DC) hizo un emplazamiento al diálogo a la CAM, luego que la ORT se adjudicara la autoridad del mayor atentado en la historia de La Araucanía el pasado domingo cuando se quemaron 17 camiones en la salida norte de Temuco.

Y para dicho gesto el jefe regional escogió la ronda de preguntas del primer desayuno del Ciclo de Encuentros 2017 de Corporaucanía como escenario, el que comenzó ayer en el Preambu y donde Hernández fue uno de los expositores invitados, junto al economista Eduardo Aninat y el abogado y columnista Jorge Navarrete.

“Así como he llamado a quienes por la vía de la violencia quieren encontrar solución a sus problemas, también lo he hecho en el seno de Corporaucanía donde está el mundo empresarial de la Región, donde se han escuchado voces para pedir Estado de Excepción o de Emergencia, que limitan nuestros derechos fundamentales, los invito a dialogar”, argumentó el intendente al término del evento.

## PACTO SOCIAL

El intendente durante su alocución como expositor aseguró que el Gobierno de la Presidenta Bachelet “ha hecho un esfuerzo para atender el problema de esta Región” y que dado que la Inversión se ha incre-



EL INTENDENTE HERNÁNDEZ DURANTE LA RONDA DE PREGUNTAS REALIZÓ LA INVITACIÓN PÚBLICA A LA CAM.

mentado los últimos tres años “sin que se produzca un efecto en el conflicto, no podemos hacer más de lo mismo”.

En este contexto fue que Hernández aludió a la necesidad de generar un “pacto social sin exclusión” que sea capaz de iniciar un diálogo político respecto de las conclusiones emanadas de la Comisión Asesora Presidencial, programa que se encuentra en manos de Interior y cuyos alcances, a juicio de Hernández, no alcanzarían a materializarse durante este Gobierno.

“Se va a hacer menos de lo que yo y la Presidenta Bachelet quisiera, pero por lo menos me conformo si sentamos las bases y echamos a andar esta tarea. Este año tenemos elecciones, ocupemos la campaña presidencial y parlamentaria para esto”, manifestó Hernández.

## PORTAZO

El emplazamiento que hizo el intendente Hernández no fue bien recibido por los dirigentes de la Confederación Nacional



“La CAM acaba de cometer el mayor atentado físico y el intendente sale a ofrecer diálogo bajo cualquier condición”.

Angélica Tepper  
presidenta de la Multigremial

de Transporte de Carga (CNTC), de la Multigremial Nacional y diversos sectores productivos del sur, quienes calificaron el gesto como su primer “portazo” respecto de su petitorio.

“El gobierno va por mal camino. La CAM acaba de cometer el mayor atentado físico de la historia del país y el inten-



“Tomamos esta señal como una falta de voluntad del Ejecutivo y le decimos que está equivocado y le hace un flaco favor a este Gobierno”.

Sergio Pérez  
presidente CNTC

dente sale a ofrecer diálogo bajo cualquier condición, luego de haber negado ese mismo diálogo a las víctimas de la violencia”, dijo la presidenta de la Multigremial de La Araucanía, Angélica Tepper.

En esa misma línea, el presidente de la Confederación Nacional de Transporte de Carga (CNTC), Sergio Pérez, agre-

## Jorge Navarrete valoró el gesto

El abogado Jorge Navarrete, quien valoró la constitución de la mesa asesora, dijo que “ahora esto tiene que implementarse y no puede quedar en un archivo y en gobiernos que cambian cada cuatro años, necesitamos una política de Estado que congrege un acuerdo transversal de dirigentes y empresarios, por lo tanto, me parece que el anuncio del intendente va en ese sentido”.

gó que “los camioneros de Chile, los pequeños y medianos emprendedores, los trabajadores no somos violentistas ni lo seremos jamás. Tomamos esta señal como una falta de voluntad del Ejecutivo y le decimos al intendente, humildemente, que está equivocado y le hace un flaco favor a este Gobierno, al país y a la democracia”. **CS**

## CChC Temuco celebró el Día del Trabajador de la Construcción

En una obra de la empresa Fluorger, la CChC Temuco celebró, compartiendo con más de 70 trabajadores, el Día del Trabajador de la Construcción.

El presidente de la entidad, Claudio González destacó la gran importancia que tienen los trabajadores para el sector, siendo uno de los eslabones más importantes dentro de la cadena que comienza con la planificación de una obra. El seremi del trabajo, Joaquín Bascuñán, se sumó a la celebración destacando la iniciativa de la CChC Temuco que celebró a los trabajadores en su día. **CS**

## Tuma celebra la regularización fraudulenta de inmuebles

El senador Eugenio Tuma (PPD) destacó la aprobación de la iniciativa de ley que resguarda los derechos de los legítimos propietarios de un bien raíz ante un saneamiento fraudulento. El legislador detalló que la iniciativa entre otros aspectos aumenta el plazo de 30 a 60 días para que las personas afectadas puedan oponerse a la regularización y eleva de 5 a 10 años el plazo del que disponen las personas que acrediten dominio sobre todo el inmueble o una parte de él y que no hayan ejercido las acciones correspondientes. **CS**



Moderno jardín infantil Junji ya abrió sus puertas en Lautaro